

# ザンビアの子ども達へ愛と靴を贈ろう 千葉市幼稚園協会×そごう・西武合同 「子ども靴贈与式」を実施しました！ そごう・西武

2014/2/3

7 SEIYUN&AI HLDGS.

CSRアクション

そごう千葉店では、12/22(月)、公益社団法人千葉市幼稚園協会と共催で「子ども靴贈与式」を実施しました。そごう・西武がお客さまとアフリカ「ザンビア」の子ども達との繋ぎ役として国際協力NGOジョイセフと取り組んでいる「子ども靴下取りサービス」。この取り組みにご賛同いただき、「自分で集めた子ども靴をザンビアのお友達に贈りたい」という千葉市内の園児の皆さまの思いを受けて企画しました。千葉市の後援も受け、今後も、千葉市幼稚園協会・園児の皆さまとともに「ザンビアの子ども達に靴を贈る活動」を推進してまいります。



株式会社そごう・西武  
そごう千葉店  
子ども部

西田 敏絵 (右)  
岡本 恵 (中央)  
菊地 咲 (左)



千葉市内代表幼稚園の園児から子ども靴をお預かりしました。  
来賓の方々からは、社会貢献活動やザンビアの子ども達についてお話をいただき、多くの方々へ関心をもっていただきました。

